



## Recepción oficial al velocista Ángel Salinas por su gran actuación en el Nacional de veteranos

*Dos platas y un bronce, sus resultados en la categoría de mayores de 60 años del campeonato al aire libre disputado en Elche el pasado fin de semana*

30/06/17 – El velocista Ángel Salinas (club 'Atletismo Las Torres') ha sido recibido por el alcalde de Las Torres de Cotillas, Domingo Coronado, en la mañana de hoy viernes 30 de junio con motivo de los últimos grandes resultados a nivel nacional del atleta torreño. Y es que Salinas se colgó el pasado fin de semana dos platas y un bronce en el Campeonato de España de Atletismo de Veteranos al aire libre disputado en Elche, donde demostró su importancia en la categoría de mayores de 60 años. Salinas fue segundo en las pruebas de 100 metros (13.90 segundos) y 400 metros (1:01.99), y tercero en los 200 metros (27.65 segundos).

Además, Salinas también ha presentado en este acto -en el que también ha participado el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez- las preseas que consiguió en la misma categoría del nacional de pista cubierta disputado el pasado marzo en Madrid: un oro en los 400 metros lisos, una plata en los 200 y un bronce en los 60.

*"Es un orgullo contar con este gran atleta en nuestro pueblo, que siempre está dándonos alegrías deportivas como los tresoros que se colgó hace apenas dos semanas en las mismas pruebas en el Regional al aire libre", señala Coronado.*



### +INFO